

NOTA DE PRENSA N° 003-2018

Lanzarán convocatoria para licitar obra del Colegio Sagrado Corazón de Jaén



Tras obtener el 100 % del presupuesto de financiamiento, la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio, alista la convocatoria a licitación de la obra: “Mejoramiento y Ampliación del Servicio Educativo de la Institución Educativa Secundaria Sagrado Corazón de la Ciudad de Jaén”.

Dicha obra que se sometió a licitación en 2016, cuyo proceso fue declarado desierto, entro a una etapa de actualización, que significaron cambios como por ejemplo el presupuesto.

Ahora tras varias gestiones desde la Gerencia Sub Regional, encabezada por el Ing. Cleyver Aguilar, se ha logrado sea incorporado un presupuesto, por lo que el monto ahora asciende a S/. 14,949,127 soles.

El equipo técnico de la Gerencia, tras recibir esa buena noticia, ahora se encuentra en los actos preparatorios para realizar el lanzamiento a licitación dicha obra, cuyo plazo vence este viernes 9 de marzo.

Si todo avanza de manera positiva, en las próximas semanas se conocerá el nombre de la empresa ganadora, que tras participar en la licitación pueda adjudicarse la buena pro.

Jaén, 03 de marzo del 2018
Oficina de Relaciones Públicas GSRJ-SI.